



Ju Jitsu Neumarkt zieht Bilanz

Der Ju Jitsu Verein Neumarkt hat Ende Mai die letzten Trainingsstunden für Kinder dieser Saison abgehalten. In den Kinderstunden wurden fortlaufend die Prüfungen für die jeweiligen Gürtelgrade von den Trainingsleitern Karlheinz Kieser und Urban Vaja mit Erfolg abgehalten, mit der Ausnahme der Prüfungsabnahmen der höheren Gürtel, die eine längere Zeitspanne zur Prüfung haben. Trotzdem waren die Kinder mit sehr viel Fleiß und Eifer beim Training dabei. Auch im Jugend- und Erwachsenentraining wurden den Mitgliedern die Gürtelgrade mittels

eigener Prüfung von Urban Vaja und Egon Gasser anerkannt. Die Abendkurse für die Jugend- und Erwachsenen werden in den Sommermonaten Juni und Juli jeweils am Donnerstag abgehalten.

In dieser Saison wurde vom Juz Jitsu Verein der Winterlehrgang vom 3. bis 5. Jänner und der Kinder- und Jugendsporttag am 22. März veranstaltet. Teilgenommen haben einige Athleten des Vereins auch an verschiedenen Wettkampfturnieren. An drei verschiedenen Lehrgängen in Cento (FE) war eine rege Teilnahme der Mitglieder zu verzeichnen. Ende Mai reisten zwölf Ju-

Jitsukas des Vereins zum Dreitagelchrgang nach Retie in Belgien. Vom 28. Juni bis 5. Juli waren sechs Jugendliche am Sommercamp in Cesnatico mit dabei. Nach der wohlverdienten Sommerpause beginnt Mitte September das Abendtraining und ab Oktober auch wieder das Kindertraining. Ein großer Dank an die gesamte Vereinsleitung und die Trainingsleiter, die für ein gutes und reibungsloses Funktionieren immer einen großen, wertvollen Beitrag leisten.

Ein Dank ergeht an dieser Stelle auch an die Sponsoren: Raiffeisenkasse Salurn, Reisebüro Ignas's Tour, Südtirol Recycling und EF Medical für ihre finanzielle Unterstützung.